

Sportidol lädt herzkranke Kinder eine Woche lang zum Skifahren ein

Sport und Spaß ließen betroffene Familien kurzfristig alle Sorgen und Beschwerden vergessen.

Der ehemalige österreichische Skirennläufer und bekannte Fernsehmoderator Armin Assinger und seine Frau Bettina luden zehn Herzfamilien aus ganz Österreich zu einer Skiwoche nach Weissensee ein. „Diese Woche war für alle Teilnehmer ein ganz besonderes Ereignis. Für viele herzkranke Kinder ging damit ein Herzenswunsch in Erfüllung“, berichtet Michaela Altendorfer, Präsidentin und Geschäftsführerin der Herzkinder Österreich.

Linz/Weissensee, 28. Februar 2014 – „Herzkranke Kinder – darunter auch Mädchen und Buben mit körperlicher Beeinträchtigung – hätten nie im Traum daran gedacht, dass sich ihr Sportidol Armin Assinger für sie eine ganze Woche lang Zeit nimmt“, bringt die Präsidentin und Geschäftsführerin der Herzkinder Österreich Michaela Altendorfer die unbeschreibliche Freude aller Teilnehmer auf den Punkt. Immer wieder unterstützen Bettina und Armin Assinger mit ihrem Verein „Geholfen Armin Assinger“ vom Schicksal besonders geprüfte Familien. In diesem Jahr luden der vierfache Weltcupsieger und seine Frau in der vergangenen Woche herzkranke Kinder ins Hotel Arlbergerhof Vital in Weissensee ein. Für die Mädchen und Buben wurden Ski- und Snowboardkurse organisiert. Bei Bedarf wurde den Kindern auch das Skimaterial zur Verfügung gestellt. Ihre Eltern vergnügten sich in der Zwischenzeit auf den Langlaufpisten und gingen Schneeschuhwandern. Zum Abschluss standen ein Skirennen und ein Zipfelbobrennen auf dem Programm. „Mit dieser Skiwoche haben wir den Kindern und Eltern eine stressfreie Zeit ermöglicht, damit sie wieder Kraft für die Zukunft tanken können“, freut sich Armin Assinger.

Film über Skiwoche wird bei Charity-Event präsentiert

Der Verein Herzkinder Österreich bedankte sich bei Bettina und Armin Assinger mit einem Glasherz für den „Akt der Herzlichkeit“. „Es ist nicht selbstverständlich, dass Personen, die in der Öffentlichkeit stehen, sich so engagiert für Menschen einsetzen, die es im Leben nicht immer einfach haben“, weiß Michaela Altendorfer. Das Ehepaar Assinger hat „Geholfen Armin Assinger“ vor zehn Jahren ins Leben gerufen. Mit dem Erlös aus Spenden, Sponsoren und einem jährlichen Charity-Event werden Gelder lukriert, die für ganz besondere Bedürfnisse und Anlässe verwendet werden. Der nächste Event ist eine Ski Charity, die von 14. bis 16. März 2014 am Nassfeld stattfindet. Bei dieser Veranstaltung wird ein Film präsentiert, den ein Team bei der Herzkinder-Skiwoche aufgenommen hat. Die glücklichen Gesichter der Herzfamilien sollen die Teilnehmer der Charity animieren, ihre Herzen und Geldtaschen zu öffnen. „Aus dem Erlös dieser Veranstaltung können wir wieder für weitere Jahre große Projekte umsetzen und an der richtigen Stelle helfen“, verspricht Bettina Assinger.

Corporate Data

1995 wurde der Verein gegründet, seit 2007 heißt die Plattform Herzkinder Österreich. Der Verein ist eine österreichweite Anlaufstelle für alle nicht medizinischen Anliegen und Belange für herzkrankte Kinder, Jugendliche und deren Familien. Im Sommer 2008 wurde mit der Adaptierung des „Teddyhauses“ in Linz begonnen, im Herbst 2008 die Wohneinrichtung für betroffene Familien eröffnet. 2009 wurden in allen Bundesländern Informationsstellen für Herzkinder und deren Angehörige eingerichtet. Auf der Volksbank – Kontonummer 400 5005 0000, Bankleitzahl 45330 – wurde ein eigenes Spendenkonto für den Verein eingerichtet. Diese Spenden sind steuerlich absetzbar. Michaela Altendorfer kümmert sich als Präsidentin um die Agenden der Herzkinder Österreich.

Mehr Informationen unter: **www.herzkinder.at**

Für Rückfragen steht Ihnen gerne zur Verfügung:
Kommhaus
Altausseeer Straße 220
8990 Bad Aussee, Austria
Tel.: +43 3622 55344-2
Fax: +43 3622 55344-17
E-Mail: presse@kommhaus.com